

Licenciatura en administración de empresas

Docente: García Alfonzo Mireya del Carmen

Materia: Seminario de Tesis

Tarea: Ensayo

Alumno:

Ever Morales Noriega

Cuatrimestre:

8°

Introducción

En el presente ensayo estudiaremos el diseño de la investigación, método, metodología y técnicas de investigación, al igual que el aparato crítico que soporta la investigación y sus criterios de edición. Cabe mencionar que todo proceso de investigación requiere de un método, un método, que no solo observa la realidad a investigar, sino que también comprende la organización de acuerdo con los objetivos que permiten el proceso de investigación. Para poder así realizar un trabajo de investigación, que incluye la situación problemática a resolver, el método a dar y la estrategia para realizar la investigación.



Diseño de la investigación, Método, Metodología y Técnicas de investigación

Los métodos de investigación son todas aquellas herramientas que nos ayudan en la estructura de la investigación propuesta desde perspectivas personales. En otras palabras, esta es una herramienta de apoyo para cualquier experiencia relacionada con el conocimiento. La elección del método de investigación depende del problema a resolver y de los datos disponibles.

Como segundo tema hablaremos un poco de las técnicas de investigación ya que mayor mente son los procesos y herramientas que se utilizan al comenzar a estudiar un fenómeno en particular. Por tanto, disponemos de métodos de investigación cuantitativos, cualitativos, Método científico, Métodos inductivo y deductivo.

Tomando en cuenta que a todos estos métodos permiten la recopilación, inspección y visualización de información, logrando así el objetivo principal de toda investigación, que es adquirir nuevos conocimientos.

En otras palabras, esta es una herramienta de apoyo para cualquier experiencia relacionada con el conocimiento. La elección del método de investigación depende del problema a resolver y de los datos disponibles.

Cabe destacar que todos los métodos de investigación son aplicables a la más amplia gama de disciplinas de investigación: desde la ciencia y la sociedad hasta las humanidades, la educación y el derecho.

El aparato crítico que soporta la investigación y sus criterios de edición.

Como punto de partida tomaremos en cuenta la importancia que tiene las referencias bibliográficas y los citados. Ya que, Aunque estos dos términos no tienen mucho que ver, pueden confundirse, por lo que es mejor descubrir sus conceptos y significados.

Las citas hacen referencia a los datos, sean exactos o no, dándole fuerza y base a la investigación. Su función principal es hacer una llamada de atención hacia las referencias bibliográficas.

En el campo de la referencia citada, se pueden utilizar diferentes estilos según los diferentes tipos de investigación. El más utilizado y conocido es el estilo de la Asociación Americana de Psicología (APA).

La cual presentación de lista de referencias y citas textuales APA, estas normas se extrajeron de la segunda edición en español del Manual de estilo de publicaciones de la APA. Bajo las normas APA las citas de referencia son incorporadas en el texto utilizando el método autor – fecha que consiste en escribir el apellido del autor y el año de publicación dentro del cuerpo del trabajo.

Lo que es lo contrario de las referencias bibliográficas, ya que estas si cuentan como prueba o base, que permite demostrar la validez y solidez de los trabajos que se realizan en el campo de la investigación.

La referencia bibliográfica incluirá nombre del autor (apellidos, nombre), título y subtítulo del libro (en itálicas), número de edición, si no es la primera, nombre de la editorial, lugar y año de publicación, tomo y volumen. Generalmente, no hará falta especificar la palabra editorial, salvo que el nombre propio de la casa editora esté compuesto por esa palabra.

Conclusión

En relación a lo expuesto podemos concluir que de hecho, en algunos casos, solo existe un tipo de método, mientras que en otros casos, habrá diferentes tipos de posibilidades al respecto. Corresponde al investigador justificar la selección de un proceso específico. De esta manera, los métodos de investigación deben verse como una herramienta que sirve para llegar a la verdad.



Referencias

• ANTOLOGÍA "seminario de tesis. Pdf".

